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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 1) ODG 27.04.2022 APPROVAZIONE VERBALE SEDUTE 
PRECEDENTI (SEDUTA DEL 14.03.22 E DEL 22.03.22) 
  
 
 
Vicepresidente Vannucci:” Buonasera a tutti. Si dichiara aperto il consiglio comunale. Prima 

di passare la parola al Segretario  per verificare le presenza volevo dire due parole, 

innanzitutto perché ci sono io e non la Nuria, la Nuria ha avuto un problema a di carattere 

familiare quindi io indegnamente la sostituisco se non fosse per un fattore estetico 

indegnamente, quindi da questo punto di vista insomma credo di sfondare una porta aperta. 

Devo dire che quando mi hanno chiamato per dirmelo un po’ mi sono emozionato perché ho 

collegato questo fatto, me l’hanno fatto notare subito, al fatto che per fortuna dopo tanto 

tempo rientriamo in quella che è la sede naturale del comune di Bibbiena , è restaurata, resa 

più stabile, ha riacquistato la volontà e se Dio vuole anche a fronte di questo possiamo 

incontrarci a fare un consiglio comunale in presenza. Vi auguro buon lavoro. Passo la parola al 

segretario per l’appello. Si passa all’approvazione del verbale della seduta precedente, si 

mette in votazione favorevoli? Unanime. Si può passare al secondo punto”. 

 


